

ART DANS LA RÉGION DE KOLDA ENTRE 2016 ET 2022

Posted on 14/02/2023 by Mouhamadou Diop



Category: [Analyses / ARTISANAT](#)



L'analyse des données collectées par le Système d'Information Économique Territoriale (SIET) indique une évolution notable dans le secteur de l'artisanat dans la région de Kolda entre 2016 et 2022, en particulier concernant le nombre d'artisans formalisés, de sculpteurs et de peintres.

Le nombre d'artisans formalisés a considérablement augmenté, passant de 402 à 1 038, soit une hausse impressionnante de 61%. Cette croissance témoigne d'un intérêt croissant pour l'artisanat formel et d'une reconnaissance accrue de l'importance de formaliser les activités artisanales. Il est à noter que cette augmentation est particulièrement marquée dans le département de Kolda en comparaison avec Vélingara et Medina Yoro Foulah, suggérant une concentration ou une dynamique économique plus forte dans ce département.

Pour ce qui est des sculpteurs, une progression plus modeste est observée, avec un passage de 63 à 65 artisans, malgré une augmentation notable de 11% en 2019. Cette croissance, bien que faible, indique une présence et une continuité des compétences en sculpture dans la région. Comme pour les artisans formalisés, le département de Kolda se distingue par un nombre plus élevé de sculpteurs.

En ce qui concerne les peintres, une augmentation de 15% est enregistrée entre 2016 et 2022. Cette hausse démontre un intérêt et une valorisation croissants pour les métiers de la peinture dans la région. Encore une fois, le département de Kolda se démarque par une plus grande concentration de peintres.

Cette tendance à la progression dans différents domaines artistiques et artisanaux dans la région de Kolda peut être attribuée à diverses initiatives, notamment à la création de Chambres de Métiers par l'État. Ces structures ont joué un rôle clé dans le développement de l'artisanat régional, en fournissant un soutien crucial en termes de formation, d'accès au financement et de promotion commerciale des produits artisanaux. L'existence de ces chambres a contribué à l'essor de l'artisanat, à l'amélioration des compétences des artisans et à l'élargissement de leur accès aux marchés, ce qui a stimulé la croissance économique et l'emploi dans la région.

